

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 17/2023 vom 25. Januar 2023

Neue Sitzbänke für die Stadt Eberswalde

Einem befürworteten Antrag aus der Stadtpolitik folgend, ist der Eberswalder Bauhof aktuell dabei, insgesamt 15 neue Sitzbänke auf das gesamte Stadtgebiet zu verteilen. Für die Standorte der Bänke wurden Vorschläge der Eberswalder Ortsvorsteher, des Seniorenbeirats sowie bekannte Hinweise weiterer Bürgerinnen und Bürger berücksichtigt.

„Mit der Schaffung der neuen Sitzgelegenheiten im Stadtgebiet leistet die Stadt Eberswalde einen Beitrag zur Erleichterung des Alltags der Bürgerinnen und Bürger – insbesondere für ältere Generationen. Ich freue mich außerdem persönlich besonders über die Realisierung dieses Projektes, da die Erweiterung von Ruhe- und Sitzangeboten im öffentlichen Raum zu meinen Schwerpunkten im Wahlkampf zählte. Mein Dank gilt hier auch den Stadtverordneten, welche dem entsprechenden Änderungsantrag zum Haushalt 2022/2023 mehrheitlich zugestimmt haben“, so Bürgermeister Götz Herrmann.

Bereits im Frühjahr 2022 hatte es eine erste öffentliche Ausschreibung gegeben. Diese musste jedoch im Sommer aufgrund nichtwirtschaftlicher Angebote wiederholt werden. Anfang August 2022 konnte die Auftragserteilung schließlich erfolgen. 15.000 Euro, also 1.000 Euro pro Bank, investiert die Stadt Eberswalde in das Projekt. Hergestellt wurden die Bänke von einer Werkstatt für behinderte Menschen in der Mark Brandenburg.

Im Rahmen des Nachtragshaushalts 2023 sind weitere Mittel zur Schaffung neuer Sitzgelegenheiten im Stadtgebiet vorgesehen.